
É ano novo na Educação Infantil 

 

Todo ano que começa é cheio de novidades no ensino das crianças. São novos meses de 

descobertas que serão a base da caminhada escolar e agentes de transformação da vida do 

estudante.  

A adaptação é um momento muito importante da relação aluno-escola-família. A troca de 

carinho, experiência e conhecimento vai além de “fazer a criança não chorar nos primeiros 

dias”.  Paulo Freire disse que é preciso plantar a semente da educação para colher os frutos da 

cidadania, e a Educação Infantil é o início dessa plantação. 

“Não basta ensinar ao homem uma especialidade, porque se tornará uma máquina utilizável e 

não uma personalidade. É necessário que adquira um sentimento, senso prático daquilo que 

vale a pena ser empreendido, daquilo que é belo”, essas palavras de Albert Einstein estão 

enraizadas no ensino infantil e na cabeça dos educadores desde o primeiro contato da criança 

com a escola.   

Mas por que dizemos que é um ano novo na Educação Infantil?  

O dia a dia escolar dos pequenos não pode ser cheio de mesmices. A adaptação é sempre 

nova.  

Ao chegar na instituição, com toda a sua ingenuidade e ‘páginas brancas’, a criança está pronta 

para cada uma das novidades que serão apresentadas.  

Cada atividade, exercício, sorriso e carinho da Educação Infantil é a sementinha que Paulo 

Freire citou. Os solos são pequeninos e imprevisíveis, mas garantimos muito cuidado na 

plantação. 

Assim começamos mais um ano letivo: prontos para colheita com muita concentração, 

conhecimento, amor, sorrisos e o que for de melhor para levar nossas crianças à excelência, 

desde os primeiros passos na vida escolar.  

 

Fonte: www.dm.com.br/opiniao/2016/02/o-homem-nao-e-nada-daquilo-que-a-educacao-faz-dele.html 

 


